

のぎくぐみだより 12月号

担当
城戸

～お子さんたちの事～

冬到来!! 寒さが厳しくなってきましたが、お子さんたちはとても元気!! ぱりぱり、園庭を走りまわったり、お部屋の中でも元気!! ぱりぱりです。

先月はライオンさんたち、たり、りすさんたち、たりして遊びました。「ライオンさんが大きみ木ミラーと持ち上げたんだって! カ持ちだね!」と横のライオンさんのおはなしレциюすると、「そんなライオンさんになりたい」と気持ちを大きく膨らませていました。

「ライオンさんは大きみお口だから大きみお口で食べるよ!」「ライオンさんだからこけても構わないよ!」「ライオンさん優しいから僕もできるよ!」と強くつかれて優しくライオンさんになることができたことを嬉しく思っています。

又、お友だちと遊びとが大好きなりすさんのおはなしを聞いて走りまわったり、お友だちと一緒に遊ぶ楽しみました。まだまだルールがしんどいとしていませんが、ルールを守って遊び事の楽しさをお友だちと一緒に味わいながら、今月も楽しく遊んでいきたいと思います。



12月の秋まつり

ありがとうございます。

来山のお客さん方が見守る中、元気なりすさんには、て遊びました。お友だちと手つなぎしたり、大きみ大きみとんぐりやきのこの広場で楽しく遊びたこと、とても嬉しく思います。

これからも、お子さんたちと元気で遊んでいきたいと思います。

感染症に気をつけよう。

寒さが厳しくなり、様々な感染症が流行りますようになりました。
感染症の対策には手あらい、うがいは勿論ですが、換気も大切です。窓や部屋を開めず、てっきり、空気が汚れ、空气中に風邪などの菌やウイルスが増えてしまります。園ではこまめに換気を行っています。せびご家庭でも閉め切り、隣なしにならないように、定期的な換気をお願い致します。また、手あらい、うがいの励行をお願いします。

おねがい

・今月から食事中に少しごくお箸を使ついたいと思つています。状況に応じて使うか使わないかは判断して下さい。持つて来て下さい。お様、お願ひ致します。
・寒さが本格的になつてしましました。お子さんたちは活動的なので、汗をかく事がありますので、ズボンでの調整ができる服装をお願い致します。

